
3 Pièces

75 m²

Réf. 4801-JAN

600 000 €

Marseille 7Eme
Maison à vendre (13007)
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M-OI Marseille 7eme arrondissement vous propose en exclusivité cette

magnifique  maison  de  ville  de  caractère  de  type  3  avec  terrasse,  au

cœur d'Endoume.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes

les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4801-JAN  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation  et  contexte  :Située  au  fond  d'une  impasse,  cette

maison  se  trouve  à  quelques  minutes  à  pied  de  la  mer  et  des

commerces de la place St-Eugène, garantissant un calme absolu. Vous

profiterez d'un environnement d'exception.Description ...

M-OI  Marseille  7th  arrondissement  offers  you  exclusively  this  magnificent

townhouse of character of type 3 with terrace, in the heart of Endoume.The address

of  the property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information are available

online on the website of Mon Office Immobilier with the reference 4801-JAN (Direct

link  on  the  photos)Location  and  context:Located  at  the  end  of  a  dead  end,  this

house  is  a  few  minutes  walk  from  the  sea  and  the  shops  of  Place  St-Eugène,

guaranteeing  absolute  calm.  You  will  enjoy  an  exceptional  environment.Interior

description:With a surface area of ...
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